

Männerriege Dübendorf erfolgreich am Männerturntag

Aktualisiert am 12.05.2015

Dank einer geschlossenen Mannschaftsleistung hat am Samstag 09. Mai 2015 eine Gruppe der Männerriege Dübendorf am Männerturntag in Bäretswil den Sprung unter die besten fünf geschafft.



Die Männerriege Dübendorf ist stolz auf ihr Ergebnis am Männerturntag in Bäretswil. (Bild: zvg)

Am Ende des Männerturntages in Bäretswil vom Samstag, 9. Mai, waren sich die Dübendorfer einig. Die Leistung sei ausgezeichnet gewesen, resümierte Delegationschef Jgnaz Lombris. Wie aus einer Mitteilung hervorgeht, haben die Dübendorfer ihren Wettkampf mit 90,95 Punkten im 5. Rang ihrer Stärkeklasse abgeschlossen und somit die Vereinsleistung vom Vorjahr um 1,4 Punkte übertroffen.

Petrus habe mit zum guten Resultat beigetragen, schliesslich sei es trocken und angenehm warm gewesen, heisst es weiter. Ausserdem hätten einige Turner auf eine langjährige Erfahrung zurückgreifen und so ihre Routine ausspielen können. Auch von Verletzungen wurden die Turner dieses Jahr verschont.

Bereits zum 18. Mal wurde der jährliche Männerturntag in Bäretswil. Im Vereins- und Einzelwettkampf müssen die Teilnehmer sieben Disziplinen bewältigen die von Medizinballstossen über Seilspringen bis zu Unihockeyslalom reichen und von den Turnern alle möglichen Fertigkeiten verlangen. Die besten fünf Ergebnisse kommen in die Wertung, die beiden anderen sind Streichresultate. Total haben 40 Vereine mit 339 Turnern am Wettkampf teilgenommen. (mca)

Erstellt: 12.05.2015, 12:20 Uhr

<http://www.zol.ch/bezirk-uster/duebendorf/Maennerriege-Duebendorf-erfolgreich-am-Maennerturntag/story/21370071>